
 
 
 
 
 

„Die meisten Menschen erfahren zunächst in der Stille alles, was sie verdeckt oder 
verdrängt haben. 
Es ist gut, dass das hochkommt – nur so kann ich mich damit auch auseinandersetzen. 
Ich sag den Menschen dann: 
Das gehört zu euch. 
Aber ihr seid das nicht!“ 

 
                                                                                                                                                            Willigis Jäger 


